

Hallo liebe 5bR,

mit vielen von euch habe ich diese Woche telefoniert. Es war sehr schön, von euch zu hören! 😊 Leider habe ich nicht alle erreicht, obwohl ich mehrmals angerufen habe. Diese SchülerInnen dürfen mir gerne eine E-Mail mit Tag und Uhrzeit schreiben, wenn ich nochmal anrufen soll.

Nach den Gesprächen mit euch und euren Eltern habe ich mich für folgendes entschieden: Diese Woche gibt es keine neuen Aufgaben in Mathe. Stattdessen möchte ich, dass ihr diese Woche anderweitig nutzt. Ich möchte, dass ihr die Themen bearbeitet, die ihr noch nicht bearbeitet konntet oder dass ihr die Themen wiederholt.

Wie am Telefon besprochen, dürft ihr mir gerne jederzeit eine E-Mail senden. Traut euch! 😊

Viele Grüße

Eure Frau Engin



